
 

 
 

SUBCOMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA PINHEIROS-PIRAPORA 
 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO SUBCOMITÊ PINHEIROS-PIRAPORA 
MEMÓRIA DE REUNIÃO 

1ª reunião da gestão 2017-2019 

 

DATA: 18/08/2017 
HORA: 9h30 
LOCAL: Núcleo de Educação Ambiental, Osasco 

 

PARTICIPANTES: 

 

1. Abertura da reunião: 

Ana Sedlack, da Secretaria Executiva do CBH-AT abriu a reunião, dando boas-vindas a 

todos. Explicou que era a primeira reunião da gestão 2017-2019. 

Cintia Elena Nicolau, da SABESP, fez um relato com alguns assuntos tratados nos 

últimos anos no subcomitê e que uma questão ficou pendente no último ano: a 

problemática do lixo no Baixo Cotia. 

 
2. Posse dos membros do subcomitê: 

Os membros foram empossados. 

As entidades do Estado que indicaram representantes são: Companhia Ambiental do 

Estado de São Paulo (CETESB); Companhia de Saneamento Básico do Estado de São 

Paulo (SABESP); Departamento de Águas e Energia Elétrica (DAEE); Empresa 

Metropolitana de Águas e Energia (EMAE); Secretaria de Saúde; Secretaria do Meio 
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Ambiente (SMA). As entidades que não indicaram são: Instituto de Pesquisas 

Tecnológicas (IPT); Secretaria de Transportes e Logística; Secretaria de Planejamento e 

Gestão. 

As Prefeituras que compõem e todas indicaram representantes são: Barueri, Carapicuíba, 

Itapevi, Jandira, Osasco, Pirapora do Bom Jesus, Santana de Parnaíba, São Paulo e 

Taboão da Serra. 

As entidades da sociedade civil, sendo que todas indicaram representantes, são: Centro 

das Indústrias do Estado de São Paulo (CIESP) Castelo; CIESP Oeste; Associação 

Bandeirantes dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de Santana de Parnaíba; 

Asociação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental (ABES). Não foram 

preenchidas as demais cinco vagas. 

 

3. Eleição da coordenação do subcomitê: 

Hélio César Suleiman, Diretor-Presidente da FABHAT, falou sobre a importância da 

escolha dos coordenadores e do coordenador geral, que será o representante do 

subcomitê no Comitê Alto Tietê. 

Os coordenadores eleitos são: segmento Estado, que também ficará com a coordenação 

geral: SABESP, com a representante Cintia Elena Nicolau; segmento Municípios: Santana 

de Parnaíba, com a representante Vanessa Cristina Duarte Apolinário; segmento 

Sociedade Civil: CIESP Oeste, com o representante Ricardo Ferraz. 

 

4. Próxima pauta: 

A pauta para a próxima reunião será o problema do lixo no Baixo Cotia, assunto pendente 

da gestão passada e trazido pela SABESP. As Prefeituras de Carapicuíba, Barueri e 

Jandira, em especial, devem estar presentes. 

Hélio (FABHAT) comentou que há uma ação que o Comitê Sorocaba-Médio Tietê (CBH-

SMT), que recebem o lixo da bacia do Alto Tietê. Esse assunto será de grande 

importância ser tratado nesse subcomitê.  

 

5. Finalização: 

Ana (CBH-AT) encerrou a reunião. 
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Próxima reunião: 29/09/2017, às 09h30 
LOCAL: NEA – Osasco 
 

DATA DA APROVAÇÃO DA PRESENTE ATA: 10/11/2017. 


